

Referenzprojekt
**Kindergarten Klausmühle
Lochau**



Umgeben von dichter und hochgewachsener Wohnbebauung liegt der neue Kindergarten in Form eines Atriumhauses. Drei Betreuungsgruppen und eine breite Arkade mit Flugdach umschließen den großen begrünten Hof, womit ein geschützter Außenraum geschaffen werden konnte. Die Gliederung der Fassade erfolgt nach einem strengen Raster: quadratische Fixverglasungen wechseln sich mit geschlossenen Wandfeldern ab, welche entweder Türen oder türgroße Kippelemente sind. Das Erdgeschoss ist in Massivbauweise, das Obergeschoss in Holz ausgeführt. Für die Außenwände und Fußböden kommt massive Lärche zum Einsatz.



Architekt **Marte Marte Architekten, Feldkirch, A**
Bauherr **Gemeinde Lochau**
Nutzung **Kindergarten**
Baujahr **2013**